

17.04.2015

Beginn der Gewässerunterhaltungsarbeiten in Büßleben

Am heutigen Montag beginnen die Gewässerunterhaltungsarbeiten in Büßleben, u.a. resultierend aus der öffentlichen Gewässerbegehung im November 2014 nach dem letztjährigen Hochwasser, die im letzten Herbst nicht mehr geschafft wurden.

Begonnen wird oberhalb der Furt Richtung Rohda, dann geht es Schritt für Schritt durch den Ort.

Bereits im Herbst waren die notwendigen Baumfällungen vorgenommen worden.

Zu den Arbeiten gehören u.a. das Entfernen der Baumstümpfe, Bachbettberäumungen (angespülte Steine), Sohl- und Abbruchsicherungen sowie Gerinneanpassungen.

